

BROADCAST

Bupati Barru Hadiri Peringatan Maulid Akbar di Masjid Masdarul Mukminin Jampue

Achmad. A - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Oct 7, 2024 - 19:04



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, menghadiri Peringatan Maulid Akbar Nabi Besar Muhammad SAW 1446 Hijriyah di Masjid Masdarul Mukminin, Jampue, Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, pada Selasa (17/09/2024). Acara ini turut menghadirkan Sekretaris Kopertais Wilayah VIII Sulawesi, Maluku, dan Papua, Dr. Nur Taufiq Sanusi, LC, M.Ag, yang memberikan ceramah hikmah Maulid Nabi.

Dalam sambutannya, Bupati Barru menyatakan kegembiraannya atas kehadiran Dr. Nur Taufiq Sanusi, putra dari almarhum KH. Sanusi Baco, yang merupakan salah satu ulama favorit Bupati. "Almarhum KH. Sanusi Baco sangat berkesan bagi saya, terutama saat beliau menyampaikan materi tentang pentingnya mensyukuri nikmat Allah SWT," ujar Suardi.

Bupati Suardi juga menjelaskan visi Kabupaten Barru, yaitu "Sejahtera, Maju, Mandiri, Berkeadilan, dan Bernafaskan Keagamaan." Menurutnya, nilai-nilai keagamaan menjadi landasan dalam mewujudkan kesejahteraan, kemandirian, dan keadilan di tengah masyarakat. "Alhamdulillah, masyarakat Barru hidup rukun, damai, dan penuh toleransi karena pemerintah selalu berusaha bersikap adil kepada semua," tambahnya.

Sebagai wujud perhatian pemerintah terhadap aspek keagamaan, Bupati menyebutkan berbagai program bantuan kepada tempat ibadah, baik masjid maupun gereja, serta insentif bulanan bagi pegawai syara dan imam masjid. "Kami juga memberikan penghargaan berupa umrah bagi pegawai syara, imam masjid, guru mengaji, serta mereka yang berprestasi di bidang agama," ungkapnya.

Selain itu, Bupati Barru menyoroti pentingnya sinergi antara pemerintah dan BAZNAS dalam pengumpulan zakat, yang telah menjadikan Kabupaten Barru sebagai pengumpul zakat terbaik di daerah. Ia menegaskan bahwa pemerintah selalu hadir dalam kegiatan keagamaan, termasuk Maulid Nabi dan perayaan Natal, dengan melibatkan pimpinan OPD untuk menunjukkan sikap adil kepada semua golongan.

Dalam penutup sambutannya, Bupati Suardi mengajak jamaah untuk meneladani sifat-sifat Rasulullah SAW. "Nabi Muhammad SAW adalah manusia paling viral di dunia, namanya disebut hingga 45 miliar kali setiap hari. Semoga kita bisa mengambil hikmah dan keteladanan beliau dari peringatan Maulid ini, bukan hanya menjadikannya sebagai acara seremonial," pungkasnya.

Acara ini turut dihadiri oleh perwakilan dari Kapolres Barru, Dandim 1405 Parepare, Asisten I Setda Barru, Pimpinan OPD, Ketua dan pengurus PCNU Kabupaten Barru, Kepala Kantor Kemenag Barru, serta sejumlah tokoh agama, tokoh masyarakat, dan jamaah Masjid Masdarul Mukminin.

Penulis:

Achmad